



La Technologie au Collège.

publié le 03/07/2006

Nouveauté en 6°.

« Bienvenue dans un monde qui bouge... »



L'enseignement de la Technologie est dispensé de la 6ème à la 3ème. Destinée à tous les jeunes quelle que soit leur orientation à l'issue du collège, cette matière n'a pas de vocation professionnelle mais donne une idée du monde de l'Entreprise en général et de la façon dont les produits que l'on achète sont **pensés, conçus, fabriqués et distribués...**

- L'enseignement de la Technologie vise à montrer les liens entre les produits et les besoins de l'homme. Elle fait une large part à l'utilisation de **l'outil Informatique.**

L'intérêt est de mettre en évidence l'influence de la Technologie sur la culture de notre société.

« La Technologie désigne l'ensemble des connaissances et des pratiques mises en oeuvre pour offrir à des usagers des produits ou des services. » (*Académie des Technologies*)

Le programme a changé depuis la rentrée 2005 en classe de 6°.

Le nouveau thème est celui des *TRANSPORTS*.

